



Critican a Fernández Noroña por "falta de austeridad" al publicar postales desde Roma

Uno de los puntos clave en el discurso del actual gobierno de la llamada 4T es la austeridad. No obstante, algunos de sus militantes han llegado a mostrar una serie de incongruencias respecto al tema.

A través de sus redes sociales, el exaspirante a la candidatura presidencial de Morena, Gerardo Fernández Noroña, ha compartido su reciente viaje por Europa, y las críticas no se han hecho esperar.

"Algunos tesoros. Escucho opiniones sobre la humildad, ya que critican tanto la no austeridad - personalísima, que no la política pública- ajena", escribió en su cuenta de X el vocero de Claudia Sheinbaum, y acompañó su publicación con un par de imágenes del Museo del Vaticano.

Por su parte, usuarios de la red social han criticado los "lujos" del diputado del Partido del Trabajo (PT): "O sea que tú si puedes tener lujos, por ejemplo tu viajecito que dudo hayas pagado de tu bolsa, por ahí una facturita y listo, pero los demás si deben estar jodidos porque tú y tu partido dicen que todos debemos ser austeros y jodidos Para estar mejor", "Mi opinión es que deberías estar visitando Venezuela o Cuba, respecto la humildad del Vaticano o de la iglesia en general es de dominio publico que nunca ha existido tal; por otra parte al clan al cual perteneces su ufana de "austeridad republicana" tal concepto... Saludos.", son algunos comentarios que se pueden leer en la publicación.

En su viaje por Europa, Noroña ha visitado Venecia, Italia, así como Roma. Pese a las críticas que ha recibido, no deja de compartir sus impresiones, al igual que fotos y videos de museos y restaurantes en los que disfrutó de su estadía.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/critican-a-fernandez-norona-por-falta-de-austeridad-al-publicar-postales-desde-roma/>